

Urlauber bleiben im Schnitt 3,2 Tage

Bürgermeister Volker Becker legt aktuelle Übernachtungszahlen für Diemelsee vor

Diemelsee – Die Gemeinde ist bei Urlaubern weiter beliebt: Bürgermeister Volker Becker legte den Gemeindevertretern am Freitag die aktuellen Übernachtungszahlen des Statistischen Landesamtes in Wiesbaden vor.

Im März gab es in Diemelsee insgesamt 2003 Ankünfte, „dass bedeutet ein Plus von 46,2 Prozent gegenüber dem Vorjahresmonat“, sagte Becker. Die Zahl der Übernachtungen lag bei 6410, „dass bedeutet eine Steige-

rung um 41,8 Prozent.“ Die durchschnittliche Aufenthaltsdauer betrug 3,2 Tage. Das ist nach der Reha-Stadt Bad Wildungen mit 10,6 Tagen kreisweit der zweitbeste Wert. Die Nachbarn in Wiltingen kommen auf 2,4 Tage.

Vom Januar bis März 2024 habe es insgesamt 4253 Ankünfte gegeben, was ein Plus von 13,7 Prozent gegenüber dem Vorjahreszeitraum entspreche, sagte Becker. Die Übernachtungszahl liegt bei 13 467. Das bedeute eine Ver-

änderung gegenüber 2023 von 6,2 Prozent. Die durchschnittliche Aufenthaltsdauer lag bei 3,2 Tagen. Damit landete Diemelsee hinter Bad Wildungen mit 11,3 Tagen und Lichtenfels mit 3,3 Tagen auf dem dritten Platz.

Becker lobte die gute Arbeit der Diemelseer Betriebe. „Wir haben einen guten Standort“, betonte er. „Die Gäste sind zufrieden, das merken wir an den Übernachtungszahlen und bei den Rückmeldungen.“

-sg-



Der Diemelsee ist bei Urlaubern weiter beliebt, das belegen die aktuellen Übernachtungszahlen.

FOTO: SABRINITY.COM/PR